



El Sol de México

BOLETÍN DE MÉXICO | MARTES 29 DE JUNIO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,084 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



GOSSIP

20 AÑOS DE SHREK

Creado por el escritor William Steig, se convirtió en una estrella internacional al ser llevado a la pantalla por el estudio Dreamworks.



INTENSAMENTE

Queda huella

Más allá de los millones de discos vendidos y de los llenos totales en foros de cualquier tamaño, su huella se tatuó en el imaginario popular. Hablamos con Bronco.

AL MENOS 893 MIL SIN TRABAJO

Crece 84% desempleo de mujeres en un año

JACOB SÁNCHEZ

Ellas sufren más en estos días por culpa de la pandemia, de acuerdo con datos del Inegi

Hoy se registran 893 mil 921 mujeres sin trabajo, 84.78 por ciento más que en mayo de 2020.

Julio Santaella, titular del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), detalló que la explicación a esta problemática de género se centra principalmente en la dinámica dentro de los hogares mexicanos, donde les asignan el cuidado de la casa y de los integrantes de la familia.

Destacó que durante abril, mayo, junio y julio de 2020, en medio de la pandemia, hasta 94 por ciento de las mujeres se dedicó a los quehaceres domésticos y 38 por ciento al cuidado de personas adultas o menores de edad.

"Es muy importante distinguir el impacto que ha tenido entre hombres y mujeres", enfatizó ayer durante una reunión con empresas de la nueva economía.

El titular del Inegi señaló que otro de los fenómenos más importantes que han ocurrido con la pandemia es el que se refiere a la subocupación, pues detalló que este sector llegó a sumar a 13 millones de mexicanos, quienes son todas aquellas que están trabajando, que están ocupados, pero que les gustaría trabajar más, tienen la necesidad y la disponibilidad de trabajar más tiempo.

"Antes de la pandemia, alrededor de cinco millones estaban subocupadas y ahora tenemos casi siete millones de personas subocupadas", señaló.

Por si fuera poco, más de ocho millones de mexicanos se sumaron a la fila de la informalidad laboral en el último año. Datos del Inegi indican que durante mayo se registraron 30.5 millones de trabajadores informales, es decir, 35.7 por ciento más que en el mismo mes de 2020, cuando se tenían 23.6 millones.

"La pandemia no ha afectado por igual a todo mundo ni a todos los sectores, se ha afectado con mayor medida en aquellos negocios y en aquellas actividades humanas que tienen por necesidad el contacto físico", explicó. **Pág. 16**

FLORENCIA NO DA LA CARA

Corren a la directora del Metro, tras 56 días de silencio y 26 muertos

Florencia Serranía fue destituida ayer de la Dirección del Sistema de Transporte Colectivo Metro después estar al frente al tiempo que se suscitaron tres de los cinco accidentes más graves que ha sufrido el Metro en sus 51 años de historia. En su lugar entrará Guillermo Calderón Aguilera, uno de los funcionarios capitalinos que ha sobrevivido a los cambios de gobierno. A 56 días de la tragedia de la Línea 12, en la que murieron 26 personas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, incluso le agradeció a Serranía. **Pág. 20**

RETRASA AUTORIZACIONES

Se rezaga la Cofepris

Los juicios que la industria farmacéutica ha interpuesto para acelerar la autorización de medicinas y vacunas se duplicó en el primer año de la 4T, de 520 a mil 164. **Pág. 4**

PROTECCIÓN POR AÑOS

Aseguran inmunidad

Un estudio publicado por la revista Nature demostró que las vacunas fabricadas por Pfizer-BioNTech y Moderna pueden dar protección por años contra el Covid-19. **Pág. 23**

Aprueban uso lúdico de la mota

Al ser inconstitucionales las normas que impedían la siembra, cultivo, cosecha y uso con fines recreativos de la marihuana, la SCJN puso como únicos requisitos que el consumo no se haga frente a menores de edad o en lugares públicos. También que no se realicen bajo sus influjos actividades que puedan dañar a terceros. **Pág. 8**



COMPTON/AGENCIA



Gerardo Galarza **Pág. 5**
Sara Lovera **Pág. 14**
Hugo Sánchez **ESTO**



7 15030061093029